

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Lehre stärken

Seit 40 Jahren Partner für die Landwirtschaft

Ing. Johann Gram, Austro Diesel GmbH

Austro Diesel sorgt in 11 Ländern dafür, dass landwirtschaftliche Fahrzeuge richtig laufen. Unser Unternehmen wurde 1982 gegründet und ist seitdem für den internationalen Vertrieb von Landmaschinen der Marke Massey Ferguson verantwortlich. Als exklusiver Generalimporteur des amerikanischen Herstellers Massey Ferguson sorgen wir in Zentral- und Osteuropa dafür, dass Landwirtschaftsbetriebe, Lohnunternehmer und Kommunen auf stets zuverlässige Maschinen vertrauen können. Unser großes Vertriebsnetz mit über 100 unabhängigen Händlern in 11 Ländern ist dabei die Basis für unseren Erfolg.

"Unser Unternehmen ist seit Jahren eine Konstante für Kund:innen, Partner und Mitarbeiter:innen. Möglich ist das nur durch konstante Weiterentwicklung sowie den Einsatz unseres Netzwerks, und darauf sind wir zurecht stolz."

Zwischen 1988 und 2003 waren wir als Teil einer Unternehmensgruppe neben Landmaschinen auch für den Vertrieb von Baumaschinen verantwortlich, bevor Austro Diesel unter meiner Führung unabhängig wurde. Seitdem konzentrieren wir uns mit Massey Ferguson auf unsere Kernkompetenzen und garantieren seit vielen Jahren besten Kundenservice. Heute betreuen wir

in Österreich und Europa mehr als 50.000 Traktoren und über 2.000 Mähdrescher unseres langjährigen Partners. Um 40 Jahre am Markt zu bestehen, mussten wir uns immer wieder neu erfinden. So haben wir in den vergangenen Jahrzehnten ein zuverlässiges Ersatzteilservice geschaffen, um Landwirt:innen das ganze Jahr über mit dringend benötigten Ersatzteilen zu versorgen. Selbst in der Covid-19 Pandemie haben wir es geschafft, in allen Märkten die Lieferung von Maschinen und Komponenten zu gewährleisten. Dass sich diese Bemühungen auszahlen, wurde im Herbst 2022 mit einer Auszeichnung zu einem der herausragendsten Unternehmen Niederösterreichs im Rahmen des „Austria's Leading Companies“ Wirtschaftspreis deutlich. Auch im Hinblick auf die Ausbildung von Fachkräften blicken wir in die Zukunft und engagieren uns neben der Ausbildung von derzeit drei Landmaschinentechniker:innen bei der WorldSkills Special Edition 2022 in Salzburg.

austrodiesel.at

Online seit 18.10.2022 (Aktualisiert: 09.11.2022)